



Totem-Serie Gemini doppelseitig

Double-sided Gemini series totems

 DESIGN MADE IN ITALY

Solide und elegant, das sind die Hauptmerkmale der Gemini-Totems. Es handelt sich um Designprodukte, die elegant und äußerst kompakt sind. Sie sind perfekt für jede Art von Standort: Punkteverkauf, Großvertrieb, Flughäfen, Ausstellungsräume und allgemein in allen Umgebungen, in denen Sie Wirksamkeitsnachrichten kommunizieren möchten, die im Gedächtnis bleiben. Dieses Produkt wird ohne Monitor geliefert. Entdecken Sie auch die Komplettversion der Displays im eigener Abschnitt. Die Totems zeichnen sich durch eine Eisenstruktur, die in weiß oder schwarz erhältlich ist.

Solid and elegant, these are the main characteristics of Gemini totems. They are products with an elegant and extremely compact design that makes them perfect for any type of location: stores, retail, airports, showrooms and in general in all environments where you want to effectively communicate messages that remain imprinted in the memory. The totems stand out for their painted iron structure, also available in black. A professional SMART Signage monitor is installed on the structure.

Totem-Serie **Gemini Doppelseitig**

Double-sided Gemini series totems

In Schwarz oder Weiß erhältlich

Available in black or white



Totem-serie **Gemini Doppelseitig**

Double-sided Gemini series totems



PRODUKTNAME <i>product name</i>	Struktur Gemini 43	Struktur Gemini 50	Struktur Gemini 55	Struktur Gemini 65	Struktur Gemini 75	TOUCHSCREEN	
						Struktur Gemini TS 43	Struktur Gemini TS 55
ABMESSUNGEN (Breite, Höhe, Tiefe) <i>dimension (width, height, depth)</i>	77 x 195,5 x 20 cm	89 x 195,5 x 20 cm	89 x 195,5 x 20 cm	105,5 x 195,5 x 20 cm	118,5 x 195,5 x 20 cm	77 x 195,5 x 20 cm	89 x 195,5 x 20 cm
BASIS	77 x 55 x 0,6 cm	89 x 55 x 0,6 cm	89 x 55 x 0,6 cm	105,5 x 60 x 0,6 cm	118,5 x 60 x 0,6 cm	77 x 55 x 0,6 cm	89 x 55 x 0,6 cm
GEWICHT <i>weight</i>	~ 95 kg	~ 100 kg	~ 105 kg	~ 120 kg	~ 130 kg	~ 95,5 kg	~ 105,1 kg
MONITOR	Kompatibel mit Samsung-Monitoren. Um die Kompatibilität mit anderen Marken zu überprüfen, wenden Sie sich bitte an unsere Vertriebsabteilung. <i>Compatible with Samsung monitors. To verify the compatibility with others brands, contact our sales support</i>						
	43"	50"	55"	65"	75"	43"	50"
TOUCH SCREEN	/	/	/	/	/	/	/
HARDWARE	/	/	/	/	/	/	/
ANMERKUNGEN <i>notes</i>	Eisenstruktur <i>Iron structure</i>	Eisenstruktur <i>Iron structure</i>	Eisenstruktur <i>Iron structure</i>	Eisenstruktur <i>Iron structure</i>	Eisenstruktur <i>Iron structure</i>	Eisenstruktur <i>Iron structure</i>	Eisenstruktur <i>Iron structure</i>

Totem-Serie Gemini Doppelseitig

Double-sided Gemini series totems



Klebefolie
Adhesive film

Personalisierung Customization

Die Struktur der Totems der Gemini-Serie der kann komplett dekoriert und personalisiert werden. Man kann auffälliger Grafik oder Ihr eigenes Logo auf Klebefolie drucken, sodass Sie sich durch eine innovative Kommunikation ihre Markenidentität auf dem Markt präsentieren können. Die doppelseitige Struktur ermöglicht eine differenzierte Dekoration vorne/hinten, um angemessen zur Position des Totems zu kommunizieren..

The structure of double-sided Gemini series totems can be entirely decorated with captivating graphic elements, or personalized with the reproduction of the logo in printed and contour-cut adhesive films, thus ensuring to propose on the market using innovative communication based on brand identity. The double-sided structure can allow a differentiated front/back decoration, so as to communicate properly according to the position of the totem.



DominoSistemi Srl
T. +39 030 23 08 677 - **F.** +39 030 23 03 727
info@dominodisplay.com

dominodisplay.com

